
 
 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale 
du samedi 7 septembre 2019 

à Mennecy (91) 
 

 -- Saison 2018-2019 -- 
 

Présents : Prevot M., Devergies, Cornier, Brunel 

Représentés : Hardy, Bretillon, Pichard A., Bontemps M., Deplancke, Beyaert, 
Nicolas, Masse, Piolot, Dahlen, Prevot N., Walther ML, Marrie, Fossé, Allard 
M., Raynaud, Ruche, Druelles, Lepoivre, Ghenassias, Jumeaux, Leverdez, 
Piron, Jorssen, Lalis, Lluch. 

Total adhérents : 51 

Quorum (25%) = 12,50 

Avec 30 présents/représentés, le quorum (59%) est atteint, la réunion 
débute à 10h00. 

Merci à monsieur Brunel et madame Cornier de nous recevoir pour cette  
Assemblée Générale qui clôture notre 3ème saison d’existence. 
 

I / Rapport moral du président 

Pour cette troisième saison, l’association continue d’augmenter tout doucement son assise. On passe de 31 à 51 
adhérents, soit une augmentation de 64%. Notre page Facebook est suivie par 525 personnes. 

2018-08-13 : Argentan abandonne l’organisation CFV2019 
2018-08-15 : AFBV essaie de trouver une solution pour aider Argentan à organiser le championnat, sans succès 
2018-08-29 : un message est envoyé aux présidents de clubs pour une recherche d’organisateur 
2018-09-17 : un sondage sur la problématique de l’organisation d’un championnat est lancé 
2018-09-24 : Championnat d’Europe Vétérans - Guadalaraja,  le rôle de team manager est proposé à Michel, qui 
le fera en association avec Malice 
2018-09-24 : Réunion des team manager, nous arrivons à faire valider Renaudeau, Puigrenier , Wasylyk/Mevel, 
Lechalupé MN et Heuberger 
2018-10-01 : Challans propose sa candidature au CFV2019 
2018-10-08 : une prise de contact avec l’Espagne est faite pour l’organisation de la Nation Cup 2020 



2018-10-15 : un complément au sondage (scinder championnat en deux) est effectué 
2018-11-26 : suite au résultat du sondage du 17/09 (1/scinder chpt 2/reduc inscrits 2/4ème journée de chpt 
4/qualif par circuit), nous envoyons notre rapport à FFBAD 
2019-01-08 : La France n’est pas retenue pour l’organisation du WSC2023 où elle avait postulé 
2019-04-09 : une proposition est envoyée à FFBAD pour déroger sur les critères de sélection suite à la lettre 
d’invitation WSC 
2019-04-12 : FFBAD refuse, relance officielle auprès du président de la FFBAD 
2019-05-01 : réunion avec la FFBAD (Lien Tran et Francois Machavoine) afin de trouver des solutions sur une 
plus grande implication des vétérans en compétition de proximité, un rapport doit être envoyé 
2019-05-12 : l’Espagne annonce que San Pedro del Pinatar sera l’organisateur de la Nation Cup 2020 
2019-05-25 : réponse FFBAD a relance 
2019-05-20 : question à FFBAD pour prise en charge de l’inscription des 2 seuls joueurs V9 concernés. 
2019-06-11 : Aide de AFBV pour l’inscription au championnat du monde vétérans à Katowice (Pol) qui a du se 
faire exceptionnellement sur 5 jours 
2019-08-04 : Championnat du Monde Vétérans - Katowice : Michel, assisté de Violaine, assistent à la réunion 
des team manager. Aucune possibilité d’associations ne sera possible. Elles auraient dues être organisées en 
amont. 
 
CONCLUSION : 

Durant cette 3ème saison, nous commençons à trouver notre rythme de 
croisière, nous sommes devenus un acteur reconnu et central pour la 
population vétérans. 
Le rapport moral du président est approuvé à l’unanimité par 30 voix. 

  



II / Rapport du trésorier 

Didier Hardy, trésorier en titre, nous fait parvenir le bilan (pièce jointe) des 2 
dernières saisons.  

Au 1er septembre 2017, nous commençons la saison 2017/2018 avec 28,76 
euros en caisse. 

Pour l’exercice 2017/2018, on a eu 5469 euros de produit et 4960,43 euros 
de charge. L’exercice se clôt sur un bénéfice de 508,57 euros, grâce en partie 
au partenariat avec V3F pour la Nations Cup (300 euros). 

Pour l’exercice 2018/2019, on a eu 2330 euros de produit et 1722,80 euros 
de charge. Avec le produit des adhésions, des dons et du peu de dépenses, 
l’exercice se clôt de nouveau sur un bénéfice de 607,20 euros. 

A l’issue de ces 2 exercices, nous finissons avec 1.144,53 euros en caisse (voir 
la feuille de compte en pièce jointe) 

Cette somme peut apparaître considérable, mais elle est nécessaire pour se 
constituer un fond de roulement afin de pouvoir avancer les sommes dues 
par les adhérents pour des achats particuliers comme pour la Nations Cup en 
2018 (inscriptions, t-shirts, soirées) ou le Championnat du monde vétérans 
en 2019 (t-shirts). 
Le rapport du trésorier est approuvé à l’unanimité par 30 voix. 

III / Projets 

 Il faut évoluer dans les mailings listes, Gmail n’est pas performant et il 
faudrait peut être aller vers une solution payante. 

 Si quelqu’un a les compétences et l’envie pour monter un site, nous 
sommes preneur. 

 Investir des tournois internationaux 
 Limiter à 10 pouvoirs par personnes >> prévoir AG extraordinaire 

  



IV / Vote 

Nous remercions Gisèle Maurin et Antoine Latour pour leur action dans le 
bureau durant ces 3 saisons. 
Sont élus à l’unanimité, pour la saison 2019/2020 : 
Président : Michel Prévot  
Secrétaire : Malice Devergies  
Trésorier : Didier Hardy  
Vice-Présidente : Malice Devergies 
Conseillère : Martine Cornier  
Membre : Magalie Allard 
Fin de réunion à 16h45 


